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 市内10小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「計画と戦略、何が未来を創るのか」と題し、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加

していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

日吉 
小学校区 

４月１８日（月） １９：３０ ～ ２１：００ 

北部公民館 
２８名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 回答など 

1 西脇市の「ミライエ」は大変いい施設である。近隣の他市の利用者が多い。

未来型児童館の構想はどのようなものなのか。 

未来型児童館について、西脇市にも視察に行き、また保護者にアン

ケートを実施しました。今後、具体的な内容について検討を進めて

いきたいと考えています。 

2 旧の日吉幼稚園を活用する考えがあるのか。 当該地は、２年ほど使われていない状況で、市としても利活用を検

討しています。その１つとして、小学校の学童保育の定員が現在い

っぱいなので、幼稚園への移動も検討しています。 

3 町の自治会費の負担が大きい。例えば固定資産税の減免なども検討できな

いのか。 

今後は、消防団の統合など、集落単位でしていることを小学校区な

ど広域でやるほうが効率的な場合があるので、町自治も大胆に検討

する必要が生じてくると思っています。 

（担当より） 

固定資産税については、個人の所有の土地でも、公益のために使

用されている土地は申請により減免措置を行います。5 月に各区長

様に文書で照会しておりますので、ご検討ください。 
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4 公用車にドライブレコーダーを付けたらどうか。猪名川町や加東市は設置し

ている。 

車両更新に合わせ、年次計画として順次付けていきます。 

5 日吉のふるさと創造会議が進んでいない。他地区の状況はどうか。 １１小学校区のうち、日吉と賀茂地区では、まだ立ち上がっていませ

ん。 

６ ふるさと創造会議等、自発的な活動が理想であるが、市側はどこまで支援を

するのか。また、個人の活動も活かしていくべきではないか。 

5 年を目処に支援を行い、まずはふるさと創造会議の組織をしっかり

つくってもらい、地域課題に取り組んでいただきたいと思います。 

また、個人がやられていることを地域の活動へ広げ、地域間のネット

ワークをつくることが、ふるさと創造会議の取組みを進めることだと考

えます。 

７ 人口増を目標に掲げているが、他市町に負けないポイントとは何か。 子育て支援策や教育の充実、地域資源を活かした観光など、他市

に負けない点は数多くあります。さらに、95 のアクションプランによ

り、総合的に、加西市の魅力を高めていきたいと考えています。 

８ 加西市インター周辺の計画はどのようになっているのか。 95 のアクションプランの中にインター周辺の整備が入っており、市街

化調整区域等、都市計画の位置づけを変えていく必要があります。 

市街化区域に該当させることは県の許可が必要でハードルが高い

ですが、地元と協議を進め、ほ場整備を含めて、総合的な土地利用

の見直しを実施し、全体的なグランドデザインを示す必要がありま

す。 

 


